

ESTAMBUL CLÁSICO 2024 - 2025

4 días y 3 noches

Desde \$219_{USD} + 0 IMP



Solo Terrestre

SALIDAS

Diarias. (Mín. 2 pax)

I SALIDAS ESPECIFICAS

Salida Regreso

ITINERARIO

SUJETO A CAMBIOS, YA SEA POR PROBLEMAS CLIMATICOS U OPERACIONALES (SIEMPRE INCLUYENDO LOS MISMOS SERVICIOS)

DÍA 01 CIUDAD DE ORIGEN - ESTAMBUL

Bienvenido a Turquía, un país lleno de cultura, historia y experiencias únicas, donde las diferencias de Oriente y Occidente se combinan entre sí. Prepárate para disfrutar de unas vacaciones extraordinarias. Llegada en vuelo internacional al espectacular Aeropuerto de Estambul (IST). Inaugurado en abril de 2019, hoy es el más grande de Europa, y uno de los más grandes del mundo. Luego de desembarcar, pasar por migración y reclamar equipaje, deberás dirigirte a nuestro punto de encuentro (consultar en voucher), lugar en donde nuestro equipo te recibirá. Seguido de esto, encuentro con nuestros conductores para el traslado al hotel. Llegada y acomodación. Tiempo libre para descansar. Alojamiento.

DÍA 02 ESTAMBUL

Desayuno. Salida para una excursión panorámica en una de las zonas más antiguas de la ciudad donde veremos el Acueducto Romano, cuya construcción finalizó bajo el reinado del emperador romano Valente en el año 368. Seguiremos apreciando las Murallas de Constantinopla, que nos recuerdan los tiempos en que eran vistas como invencibles, limitando el ingreso por tierra y mar a la denominada "Eis-tin Poli/ o Ciudad Interna", de ahí posiblemente el nombre de Estambul. Pasaremos por el puente de Gálata sobre el "Cuerno de Oro" donde tendremos una vista panorámica dominada por los minaretes de las mezquitas, la Torre que da nombre al puente y el lado asiático. Luego adentramos al barrio de Beyoglu para apreciar la atmósfera de una moderna metrópolis con trazos de la arquitectura europea clásica en las puertas del Medio Oriente. Esa zona es un centro comercial y turístico a cielo abierto, repleto de tiendas, cafés, restaurantes y bares alrededor de su famosa calle peatonal con su tren nostálgico. Al final de la visita, tendrán tiempo libre, el regreso al hotel se dará después de finalizadas las excursiones opcionales, dependerá de horarios y punto de encuentro.

Posibilidad de tomar la excursión opcional "PERLAS DEL CUERNO DE ORO Y BÓSFORO" (incluye almuerzo en restaurante de comida típica): Visita el antiguo barrio Judío en Balat, el griego en Fener y contemplar las magníficas vistas del "Cuerno de Oro"; después visita a la Catedral de San Jorge, principal patriarcado de la Iglesia Ortodoxa Griega; continuación a la Mezquita de Solimán El Magnífico, diseñada por el arquitecto otomano Mimar Sinan y que cuenta con la cúpula más grande de todas las mezquitas en Estambul. Nos dirigimos al Bazar de las Especias, un lugar con encanto especial por su color y aroma, el sitio por excelencia para adquirir tés, hierbas, frutos secos, dulces típicos y por supuesto especias; Culminación con un paseo en barco a través del Bósforo, el estrecho que divide la ciudad entre Europa y Asia, apreciaremos las maravillosas vistas de las fortalezas otomanas, palacios, villas y los puentes que conectan ambos lados de esta urbe. Traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 03 ESTAMBUL

Desayuno. Día libre. Posibilidad de tomar la Excursión opcional "JOYAS DE CONSTANTINOPLA" (incluye almuerzo en restaurante de comida típica): Adéntrate en el casco histórico de la ciudad, donde podrás observar la variedad de vestigios de los diferentes imperios que dieron forma a la actual Estambul: el Hipódromo Romano, centro de la vida social de Constantinopla durante miles de años también se podrá conocer el Obelisco de Teodosio, el Obelisco de constantino y la fuente Alemana; la Mezquita Azul, con sus más de 20,000 azulejos de cerámica hechos a mano y traídos desde Iznik; la Cisterna Basílica que cuenta con más de 300 columnas de mármol que se elevan sobre el agua, y luego tendremos la vista panorámica al Palacio de Topkapi y de Santa Sofía; terminaremos nuestro tour por el Gran Bazar, uno de los mercados cubiertos más grandes y antiguos del mundo y en el que el regateo es una tradición. Regreso al hotel. Alojamiento.

**Si desea realizar el ingreso al Palacio de Topkapi y Santa Sofia se debe agregar adicional al precio de la excursión 60 USD netos por persona.

Durante la tarde tendremos la oportunidad de realizar un opcional especial "LA GASTRONOMÍA CALLEJERA ESTAMBULITA": Este recorrido gastronómico es una experiencia única caminando por las calles de la región más histórica de Estambul en el corazón de la antigua Constantinopla que invita a los comensales a saborear una selección de bocados típicos y tradicionales. Con este tour gastronómico, visitaremos los tesoros escondidos del sabor Estambulita a través de una combinación de texturas y presentaciones artísticas, los participantes tienen la oportunidad de explorar y apreciar la diversidad gastronómica, mientras disfrutan de un festín para los sentidos. Es una oportunidad para descubrir nuevos sabores, ingredientes y técnicas culinarias, apreciar el arte y la pasión que se esconde detrás de cada plato. Una degustación de comida es un viaje de descubrimiento, una aventura gastronómica que deleita el paladar y crea recuerdos memorables.

DÍA 04 ESTAMBUL

Desayuno. Traslado al Aeropuerto (IST) y vuelo de regreso.

TARIFAS Y SALIDAS

TEMPORADA	DOBLE	TRIPLE	SENCILLA
PLATINO	USD 219	USD 219	USD 319
ORO	USD 279	USD 279	USD 579

TARIFA: Esta tarifa aplica para pago en pesos colombianos a la TRM del día del pago, según la liquidación enviada.

- *La acomodación en triple será c/ la adición de una cama extra portable una vez que los hoteles no suelen tener habitaciones con 3 camas en Turquía.
- *En caso de no recibir los datos de vuelo de llegada o salida hasta 07 días antes del tour no se podrá garantizar el servicio de traslados.
- *Para las salidas que tengan la noche del 31 de diciembre se aplica suplemento para la cena de año nuevo de 185 USD por persona.

Para llegadas y/o salidas diferentes a las previstas en el tour, los traslados no están incluidos en el valor del paquete. Lo mismo ocurre con noche(s) extra(s). En ambos casos, para mayor comodidad de los pasajeros, podrán ser contratados los transfers extra necesarios. Los precios son ofrecidos con base en el aeropuerto Estambul (IST), en caso de traslado desde el aeropuerto sabiha gokcen (SAW) será cobrado suplemento. Lo anterior se aplica, aunque lleguen en las fechas indicadas de cada tour. Situaciones diferentes a las mencionadas anteriormente, por favor consultar con nosotros.

TARIFA DE NIÑOS: Niños compartiendo en la misma habitación con sus padres sin cama adicional (máximo dos adultos + un niño)

- 0 1,99 años, gratis.
- 2 5,99 años, descuento 50% con cama extra, según disponibilidad del hotel.
- 6 11,99 años, descuento 25%, con cama extra.

Precios vigentes hasta el 2024/12/30

HOTELES

CIUDAD	HOTEL	CATEGORÍA
Estambul	Gonen Hotel o Similar	Platino
Estambul	Dedeman Istanbul o Similar	Oro

Ésta es la relación de los hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito. Reflejada tan sólo a efectos indicativos, pudiendo ser el pasajero alojado en establecimientos similares o alternativos en la misma categoría.

EL VIAJE INCLUYE

03 noches de Alojamiento en Estambul en categoría seleccionada.

03 desayunos.

Entradas y visitas de acuerdo con el mencionado en el programa.

Traslados in/out en auto con aire acondicionado en servicio regular.

Todos los servicios en plan Regular.

EL VIAJE NO INCLUYE

Propinas para el guía, chófer, etc - se sugiere 5 USD por pax por día.

Tarjeta de asistencia médica.

2% Fee bancario.

Vuelos internacionales

Gastos personales.

Servicios no especificados en el "precio incluye".

Excursiones opcionales.

Recargos en los hoteles por Early Check in O Late Check out.

Bebidas en las comidas incluidas.

Impuesto de Alojamiento por persona de acuerdo con la categoría, se paga directamente en destino.

Categoría. Platino - 15 USD

Categoría. Oro - 25 USD

RECORRIDO

Estambul